

イベント報告

焼いもをしよう！

竹林広場 2026.1.11(日) 10:00~14:00



冬の恒例のイベント「焼いも大会」が 竹林広場で開催されました。
前日からの強風を心配して「開催されるのでしょうか」と問合せもありましたが
里山と竹林に囲まれた火床は 風もほとんど無く 無事に開催できました。

事前に 土木事務所と消防署に「火炎発生届」を出し 消防署からの指導に従って
焚火の周辺にしっかり水を撒き 消火器と消火用の水を張ったバケツを並べて備えました。
終了後も 焚火跡に満遍なく水を撒き 土で覆い 更に水を撒いて 消火を確認しました

120人を超える家族連れが参加され 焼いた芋は 150本！！
しっとり柔らかく甘~い芋を 子供たちも美味しそうに 頬張っていました。

朝早くから 多くの子供たちが 園路の落葉を集めて 袋に詰めてくれました



前日に 穴を掘り 里山から集めた薪を積み重ねて準備した火床に 早朝から着火して
大量の熾火を作り 濡れた新聞紙とアルミホイルで巻いた芋を 熾火に埋め込み…



大量の落葉を被せて じっくりと焼き上げて…柔らかく甘い芋が 出来上りました



甘~い芋にかぶりついで
子供たちの 笑顔が満開！



大満足！！

